

022	UTBM service communication	Le Pays	31 janvier 2013
		Aire urbaine	pôle de formation - PMA - filière automobile - emploi - stagiaires - plateforme technologique - pôle VF

PSA Le pôle de formation opérationnel dès le printemps

Les premiers stagiaires du pôle de formation du groupe PSA Peugeot Citroën seront accueillis à Technoland Étupes à partir du mois d'avril.

Il y a près d'un an était signée une convention pour la mise en place dans le Pays de Montbéliard, d'un pôle de formation à l'échelle du groupe PSA Peugeot Citroën.

Cher au cœur de Denis Martin, directeur des opérations industrielles et directeur des relations sociales de PSA Peugeot Citroën et porté par Pierre Moscovici, alors président de Pays de Montbéliard (PMA) devenu depuis, ministre de l'Économie, ce projet va voir le jour dans les mois à venir.

Cette nouvelle structure, qui, comme l'a déclaré Pierre Moscovici, « est un signal fort et une preuve d'attachement du constructeur automobile au Pays de Montbéliard », sera dans un premier temps opérationnelle sur la zone d'activités de Technoland Étupes.

1 500 stagiaires accueillis par an

Elle sera ouverte à tous les employés des sites du constructeur automobile, que ce soit en France ou à l'étranger. Elle accueillera



Le pôle de formation de PSA Peugeot Citroën va prendre son envol dans les prochaines semaines dans les ex-locaux de PCI à Technoland Étupes.

Photo Jacques Balthazard

aussi des salariés de la filière (équipementiers et fournisseurs de première monte). Elle formera par ailleurs des demandeurs d'emploi à la suite de l'engagement pris par Pôle emploi en Franche-Comté, partenaire de ce projet d'envergure. Ce sont bon an, mal an, 1 500 stagiaires qui passeront par ce pôle pour être formés aux métiers de la logistique, de la maintenance et de la conduite d'installation.

Le pôle dispensera des formations courtes ainsi que des formations plus lourdes destinées en

particulier aux salariés qui souhaitent changer de métier.

Dès le mois d'avril prochain, la structure commencera à prendre forme. Les premiers stagiaires seront accueillis dans une partie

des locaux occupés naguère par PCI, locaux visibles depuis l'autoroute A36.

L'équipe projet est d'ores et déjà en place.

Jacques Balthazard

Plateforme technologique

C'est aujourd'hui que la plateforme technologique verra le jour dans les locaux de l'Université de Technologie (UTBM) à Montbéliard. De quoi s'agit-il ? C'est la mise en réseau des lycées Viette à Montbéliard, Fernand Léger à Audincourt, Duhamel à Dole, tous trois disposant de filières aux métiers de l'automobile, de l'Université de Franche-Comté, de l'UTBM, du pôle Véhicule du futur et d'entreprises de la filière.